

St. Botanica Horny Goat Weed y Maca Extracto de raíz se considera que es un complemento ideal para aquellos que sufren de baja libido y también se sabe que actúa como un poderoso estimulante de la energía.

El suplemento también es conocido por ser un impulso eficaz tanto para las mujeres y los hombres y que son conocidos por estar sufriendo de la disfunción sexual y la fatiga. En la medida en que los hombres se refiere, el suplemento es conocido por ayudar a superar la disfunción eréctil y la eyaculación precoz también en.

El ingrediente ayuda a mejorar el deseo sexual.

El suplemento contiene cantidades adecuadas de fitoestrógenos, que ayuda a las mujeres en la regulación del equilibrio

hormonal y también se ocupa de los problemas relacionados con la menopausia y trastornos menstruales.

Cada St. Botanica Horny Goat Weed y Maca Extracto de raíz de la cápsula contiene 600 mg de extracto de hierba de cabra caliente y aproximadamente 200 mg de extracto de raíz de maca

Este es un suplemento 100% natural que tiene características de ser aditivos, aglutinante y no contiene ningún tipo de productos químicos en él.

St. Botanica Horny Goat Weed y extracto de raíz de Maca se considera que son útiles para la libido y otras dolencias. De hecho, este suplemento puede ser utilizado tanto por hombres y mujeres. Como cuestión de hecho, Horny Goat Weed se utiliza ampliamente en los suplementos de hierbas

chinas y se dice para mejorar el deseo sexual como también ayudar con la eyaculación involuntaria y la disfunción eréctil. Este extracto de hierbas también se utiliza en el respeto de las mujeres como un suplemento para frenar la pérdida de minerales en el hueso particularmente después de la menopausia y tales otras dolencias relacionadas. También se utiliza por las mujeres que sufren de dolencias relacionadas sexuales y otros causados debido a la deficiencia de estrógenos. Al mismo tiempo, este extracto de hierbas también se considera para construir la resistencia y aumentar la potencia de la resistencia.



Al mismo tiempo, el extracto de la raíz de maca también es conocido por ser el complemento ideal para la disfunción

eréctil y para mejorar el deseo sexual. Esta planta es conocida por tener su origen en el Perú y también se cree que es utilizado por los suplementos de hierbas nativas americanas. Este extracto también se considera que es ideal para las mujeres que sufren de disfunción sexual. Se dice, Maca rectifica desequilibrio hormonal y también trastornos menstruales y problemas durante la menopausia. Aparte de estos extracto de maca es considerada como un complemento ideal para deshacerse de la fatiga y para mejorar el rendimiento deportivo.

Este es un suplemento saludable creado a partir de la combinación de Horny Goat Weed Se extrae con extracto de raíz de Maca y también se considera como un suplemento dietético. Los extractos tienen

una tendencia a mejorar el rendimiento sexual y también aumentar el nivel de energía. Se equilibra las hormonas y mejora la circulación de la sangre. Este suplemento dietético puede ser utilizado por ambos sexos y que no causa ningún efecto secundario.

## **ayuda a mejorar el deseo sexual**

Ayuda a mejorar el nivel de testosterona en los hombres y estrógeno en las mujeres

Ayuda a reducir la disfunción sexual tanto en hombres y mujeres

Ayuda a mejora la resistencia del individuo

Se dice las propiedades terapéuticas de Horny Goat Weed y la raíz de Maca ha sido apoyada por varios experimentos científicos. Se dice también estos extractos se han utilizado ampliamente en algunos de los suplementos a base de hierbas

tradicionales para mejorar la vitalidad entre los hombres y las mujeres.

La composición de 800 mg de St. Botanica Horny Goat Weed y Maca extracto de la raíz de la cápsula es de 600 mg de extracto de hierba de cabra caliente y 200 mg de extracto de raíz de maca. Estos extractos de hierbas se equilibran adecuadamente para asegurar la biodisponibilidad activa de los componentes bioactivos de las hierbas. El Horny Goat Weed contiene un popular constituyente bioactivo de la hierba a saber flavanoles que se llama popularmente como Icariin. Este nombre botánico de esta hierba es *Epimedium grandiflorum* y la hierba contiene 10% Icariin que se utiliza como un suplemento dietético. Este suplemento actúa como un agente erectogénico natural y de acuerdo con el

sistema chino de la medicina herbal esta hierba tiene las características de mejora de la erección del pene. También ayuda con la eyaculación precoz.

También se dice cualquier persona que sufre de disfunción sexual causada por la deficiencia de estrógenos, este extracto de cabra córnea es muy eficaz, ya que tiene propiedades fitoestrógenos. El suplemento de hierbas también se conoce para reducir las posibilidades de la osteoporosis y la dislipidemia, que es común después de la menopausia

Además de ser eficaz para la libido y la disfunción sexual, extracto de córnea de la cabra también es conocido por ser eficaz en la reducción de la fatiga física y mental. Se mejora la salud cognitiva del individuo. Por otra parte, Maca que en términos

botánicos llamados como *Lepidium meyenii* se cree que ha sido ampliamente utilizado en los suplementos de hierbas de medicina tradicional americano para deshacerse de los diversos tipos de dolencias relacionadas con el sexo en hombres y mujeres. Esta hierba también se sabe que contienen propiedades afrodisíacas. La hierba también se sabe que regulan el estado de ánimo, la depresión afecta a superar el deseo sexual.

La medicina herbal nativo americano considera la raíz de Maca como remedio ideal para dolencias como el trastorno menstrual y también para aquellas mujeres que sufren de dolencias relacionadas con la menopausia. De hecho, el suplemento de extracto de hierbas también se considera que es un remedio ideal para restaurar el

desequilibrio hormonal.

Otra característica conocida de la raíz de Maca es su capacidad para aumentar la energía y también mejorar la resistencia y con ello mejorar la resistencia del individuo. Se considera que es ideal para las personas que sufren de síndrome de fatiga crónica.

Una combinación saludable de St. Botánica Horny Goat Weed y extracto de raíz de maca es beneficioso para aquellos que sufren de disfunción sexual. El suplemento aumenta la salud sexual tanto en hombres como en mujeres. También mejora la resistencia de la persona. El suplemento está hecho de productos naturales y que es un buen suplemento dietético libre de todos los efectos secundarios.

# Preguntas frecuentes

## **¿Hay efectos secundarios de Horny Goat Weed y Maca Extracto de raíz?**

St. Botanica Horny Goat Weed y Maca Extracto de raíz son conocidos por ser un suplemento dietético seguro. De hecho, los fabricantes han probado el producto en sus actividades de I + D en condiciones de ensayo rigurosas y se han encontrado los ingredientes en este suplemento a base de hierbas para ser seguro y bien tolerado por el cuerpo. Sin embargo, los pacientes se recomienda encarecidamente a tomar el suplemento estrictamente de acuerdo con las instrucciones impresas en la caja.

## **¿Cómo es St. Botanica Horny Goat Weed & Maca extracto de raíz diferente de otros productos similares?**

St. extracto de Botanica Horny Goat Weed y

la raíz de Maca es un extracto de la dieta de calidad superior. Los ingredientes se equilibran de tal manera que el paciente recibe la máxima eficacia de este suplemento a base de hierbas. Este es un suplemento dietético seguro y los fabricantes han adoptado prácticas bien establecidas en la elaboración de este suplemento. El suplemento es seguro y no hay efectos secundarios conocidos.

### **¿Cuándo puedo esperar resultados?**

En el curso normal, se estima que los beneficios del suplemento puede ser experimentado en dos para seis veces semanas. Sin embargo, para asegurar el máximo beneficio del suplemento debe tomarse regularmente y siguiendo las instrucciones.

# Investigación

## Horny Goat Weed

mala hierba córnea de la cabra contiene Icarrin que de hecho pasa a ser su principal componente. Este Icarrin se dice que posee la propiedad erectogénico. De hecho, de acuerdo con una de las publicaciones de investigación (Shindel AW et al.

“Erectogénicos y los efectos neurotróficos de icariina, un extracto purificado de Horny Goat Weed (*Epimedium* spp. In vitro e in vivo.” *J Sex Med.* 2010 Abr) Icarrin tiene un impacto positivo en la erección del pene en ratas con nervio cavernoso lesionada.

Otro trabajo de investigación por Yong EL et al. “Normalización y evaluación de mezclas botánicas:. Lecciones de una hierba tradicional china *Epimedium* con propiedades estrogénicas” *Novartis Found*

Symp. 2007 sugiere que Horny Goat Weed también posee propiedades estrogénicas. Los prenilflavonoides, una sustancia química predominantemente notado en esta mala hierba imita la hormona femenina estrógeno.

## **Raíz de Maca**

Otro trabajo de investigación (Gonzales GF et al. “Efecto de *Lepidium meyenii* (MACA) en el deseo sexual y su relación ausente con los niveles de testosterona en suero en hombres adultos sanos.” Andrología. 2002 Dic) sugiere que el extracto de maca es ideal para mejorar el deseo sexual. Este extracto también se sabe que tiene impacto a regular el fatigues, la depresión y la ansiedad. Además, la investigación sugiere que la actividad de la libido de empuje del suplemento no podría estar relacionado con

el nivel de testosterona en suero

Algunas personas son de la opinión de que las mujeres que sufren de enfermedad relacionados con la menopausia pueden utilizar esta hierba durante un período considerable de tiempo. Como resultado de un uso continuo, la hierba tiene la propensión para modular y equilibrar el sistema endocrino y también mejorar el nivel de estrógeno. (Zhang Y et al. “Efecto del extracto etanólico de *Lepidium meyenii* de los niveles hormonales en suero en ratas ovariectomizadas.” Indian J Pharmacol. 2014 Jul-Ago).

[Source link](#)